



S'est tenue ce jour les assemblées générales électives dans les Ligues régionales de football.

Candidat déjà déclaré au poste de président de la Fecafoot, Samuel Eto'o fils a vu la liste qu'il parraine conduite par Robert Louis Mbekek, être élue dans la Ligue régionale du Littoral.

L'ancien capitaine des Lions indomptables vient aussi de se faire élire parmi les six délégués de cette Région pour l'Assemblée générale nationale de la Fecafoot.

Il sera donc à Yaoundé en décembre prochain pour la dernière étape de l'actuel processus électoral.

Du côté de l'Ouest, la liste conduite par François Kouedem a été élue. Liste parrainée par Seidou Mbombo Njoya, président sortant de la Fecafoot. Ce dernier a été aussi élu parmi les six qui représenteront la Région du soleil couchant à Yaoundé.